

ESTADISTICA MENSUAL ABRIL 2024

En el mes de abril se realizó la entrega de despensa y leche del programa los primeros 1000 días de vida, se realizan pláticas de orientación alimentaria y se firma lista de firmas de entrega.

Se tuvo la visita de personas de DIF Nacional en las instalaciones de DIF municipal Amatitan, las cuales estuvieron visitando la delegación de Santiaguito para revisar que las entregas de los programas de alimentaria se lleven a cabo conforme lo establecido, dando un excelente resultado.

En este mismo mes se llevó a cabo un paseo al zoológico Guadalajara a niñas y niños del municipio para festejar su día, en el cual se brindó el apoyo para cuidar a los mismos.

Día con día se llena la agenda diaria de la plataforma de SAPUMU.

Continuamos en contacto con dif Jalisco para recibir indicaciones sobre el programa 1000 días de vida.